

学習発表会・敬老会

10月7日（土）に4年ぶりとなる学習発表会・ふれあい敬老会を開催しました。今回は1日だけの開催となりましたが、教室生の日頃の練習の成果を多くの方々に見ていただくことができました。敬老会アトラクションとして原釜神楽・刈敷田ギター愛好会・松楽会おどり部・おしどり会・新日本舞踊の皆様にもご参加頂きました。

東部公民館学習発表会の様子

歌謡教室



【熊谷秀治実行委員長】



【立谷市長に『お富さん』をご披露いただきました。】



歌のご披露をして頂きました、立谷議員、菊地議員。



松楽会おどり部



午前の部



原釜神楽保存会



【原釜神楽保存会のかたに『剣の舞』をご披露いただきました。】

3B体操



太極拳



新日本舞踊



おしどり会



午後の部



刈敷田ギター愛好会



安良美佐子さん、寺島紀子さんのお二人に司会をして頂きました。



おしどり会

相馬松川浦大橋音頭を披露して頂きました

歌謡教室



民謡教室



太極拳

簡化太極拳24式を披露して頂きました



実行委員会の皆様・教室生・発表会に参加して頂いた皆様、本当にお疲れさまでした。

最後は民謡教室で講師をなさっている『伏見とみ子』先生の歌声で締めくくりました。

